



安城市長
神谷 学

はじめに

少子高齢化の時代となり、子育てや介護の問題が大きく扱われるようになってきました。

また、台風や地震といった自然災害や犯罪も多く発生しており、福祉とともに安心して安全な地域づくりが大きな課題となっています。

これら地域の課題に対して、「嘆いているだけでは何の解決にもなりません。」として、住民自ら問題を解決し、地域をより良くする人達を紹介する番組があることをご存知でしょうか。

NHKテレビの『難問解決！ご近所の底力』です。ここでは、ご近所から日本を変えるとして、多くの取り組みが紹介されていますが、この地域福祉計画の原点も、ここにあります。

安城市においても、既に地区社協や町内福祉委員会があり、活発に活動をいただいている地域があります。計画書の中でも、これらを紹介しながら、皆さんに地域福祉の推進をお願いするものです。

なお、計画づくりでは、地域福祉会議を開催し、課題や今後の展望などに一から取り組んでいただいたほか、策定協議会への公募委員の参加やパブリックコメント制度の活用など、できる限り市民参加に心がけました。

そして、推進には、地域住民、事業者の方の協力が欠かせません。このため、皆さんと行政や社会福祉協議会などが力を合わせ、暮らしやすいまちとするために、一層のご協力をお願いするものです。

平成17年3月